

Constitución Interior del Consejo Directivo a los grupos de compromiso político de la Alianza Socialista de Andalucía.-

A finales del pasado enero, un dirigente de la Unión Sindical Obrera comunicó a dos dirigentes de la Alianza Socialista de Andalucía, que la Conferencia Socialista Ibérica, integrada por Movimiento Socialista de Cataluña, Partido Socialista Gallego, Partido Socialista Obrero Español, Partido Socialista del País Valenciano y Unión Sindical Obrera, había decidido proponer a la Alianza Socialista de Andalucía la celebración de una reunión, que debería tener lugar el próximo mes de febrero.

Pues bien, la Alianza Socialista de Andalucía ha entendido que esta propuesta sólo podría considerarse en el marco de la construcción de la unidad de los socialistas del Estado español. A otros efectos, esta reunión no tendría sentido pues entraría en el ámbito de las relaciones bilaterales que ya se mantienen con las distintas organizaciones que estarían implicadas en esta reunión.

Por tanto, la Alianza Socialista de Andalucía ha creído que esta reunión sólo podrá celebrarse bajo unos supuestos muy concretos que ha sometido a la consideración de la Conferencia Socialista Ibérica.

- 1.- La Alianza Socialista de Andalucía considera que la unidad de los socialistas no puede hacerse entre quienes no estén unidos en la lucha democrática, constituyendo una misma alternativa de poder, alrededor de un programa concreto para el proceso del cambio democrático.

Por esto, la Alianza considera imprescindible que la unidad de los socialistas se haga a partir de la única instancia unitaria de poder democrático, hoy existente a nivel de todo el Estado español, que está representada por las Juntas Democráticas.

- 2.- La Alianza Socialista de Andalucía considera que a la unidad de los socialistas habrá que llegar desde el proceso de construcción de la unidad de la izquierda -todas las fuerzas políticas y sindicales que estén por el cambio social- no como algo previo a ella y mucho menos como algo que la obstaculice. De ahí nuestra iniciativa en favor del Pacto por la Unidad de la Izquierda, que implica, desde ahora, la unidad en la lucha democrática y en la lucha sindical, y, desde las libertades democráticas, la unidad electoral e incluso una cierta unidad organizativa.

- 3.- La Alianza Socialista de Andalucía considera que la unidad de los socialistas es un objetivo a perseguir, pero que tiene que conseguirse respetando la autonomía de todas las organizaciones socialistas, que existen en el Estado español, sin hegemonías y sin exclusiones.

Esta contrapropuesta en nada obstaculiza la celebración de reuniones bilaterales con las organizaciones participantes en la Conferencia Socialista Ibérica.

Finalmente, la Alianza Socialista de Andalucía ha agradecido la propuesta de la Conferencia Socialista Ibérica y espera haber colaborado con esta contrapropuesta en favor de la democracia y del socialismo.

Andalucía, febrero 1975.